
ПРОТОКОЛ №2 

ЗАСЕДАНИЯ КООРДИНАЦИОННОГО СОВЕТА ПО ПОДДЕРЖКЕ И 
РАЗВИТИЮ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА В АННИНСКОМ 

МУНИЦИПАЛЬНОМ РАЙОНЕ 

от 23 сентября 2022 года 

Присутствовали: члены Координационного Совета в количестве 
12 человек. Кворум имеется. 

Вел заседание: С.В.Распопов - первый заместитель главы 
администрации Аннинского муниципального района, председатель 
Координационного совета. 

Повестка дня: 
1.06 активизации работы по проведению информирования 

хозяйствующих субъектов, участников оборота маркированной продукции. 
2.0 ходе работ по оказанию предоставления субсидий из районного 

бюджета субъектам МСП в 2022 год. 
3.0 возможности предоставления муниципальной преференции 

Потребительскому обществу «Аннинское» путем передачи специальной 
Автолавки 2022 года выпуска в безвозмездное пользование. 

1. По первому вопросу слушали начальника отдела по развитию 
предпринимательства и потребительского рынка Т.В.Нагорных о вступлении 
в силу с 1 сентября 2022 года обязательной маркировки молочной 
продукции, регистрации участников оборота в Системе цифровой 
маркировки товаров Честный ЗНАК. 

Выступили: Натарова Наталья Михайловна, Фонова В.В. 

Приняты решения: 
1 .Принять к сведению информацию по первому вопросу. 

2. По второму вопросу слушали начальника отдела по развитию 
предпринимательства и потребительского рынка Т.В.Нагорных о ходе работ 
по оказанию предоставления субсидий из районного бюджета субъектам 
МСП в 2022 год, о начале конкурсного отбора на предоставление субсидии и 
участниках, обратившихся за разъяснениями. 

Выступили: Фонова В.В., Натарова Н.М., Григорович Д.С. 

Приняты решения: 
1 .Принять к сведению информацию по второму вопросу. 

3. По третьему вопросу слушали руководителя отдела имущественных 
и земельных отношений администрации Аннинского муниципального района 
Лопатину Ж.Н. о предоставлении муниципальной преференции ПО 
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«Аннинское» по договору безвозмездного пользования специализированного 
автотранспорта (автолавки) для обслуживания населения, проживающего в 
отдельных и малонаселенных пунктах. 

Выступили: Нагорных Т.В., Беляев А.В. 

Приняты решения: 
1 .Принять к сведению информацию по третьему вопросу. 

Первый заместитель главы 
администрации Аннинского 
муниципального района, 
председатель Координационного сове 

Протокол вел: 

Инспектор отдела по развитию 
предпринимательства и потребительского 
рынка администрации Аннинского 
муниципального 

С.В.Распопов 

О.А.Лукина 


